

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711178 - KHANSA ALYA TSABITHA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	persiapan alat : pastikan alat terhubung stop kontak. salah meletakkan elektroda tangan dan kaki ( seharusnya yang besar di kaki dan yang ukuran kecil di tangan). waktu habis (tidak sempat melepas alat ekg). cuci tangan setelah pemeriksaan selesai.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent OK // Persiapan alat OK // Persiapan pasien OK // Pemasangan kateter tidak pasang duk steril malah dipasang setelah kateter terpasang, lepas duk steril harusnya sebelum lepas handscoon // edukasi kurang lengkap
Station Pemeriksaan antropometri	Cuci tangan WHO jangan sekedar diuewel-uwel aja ya. Kurangi hahaha-hihinya saat sedang melakukan pemeriksaan ya. Tidak mengganjal lengan pasien saat pengukuran LILA. Biasakan mencatat hasil pengukuran dengan disertai satuannya. Lain-lain sudah cukup baik.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	IC lengkap tp normatif, tidak mengganjal lutut/ inspeksi jangan hanya berbaring, dan laporan sangat minimalis/ sudah IAPP, tp tidak menghangatkan stetoskop/ lokasi auskultasi aorta abdominalis salah/ palpasi abdomen kurang lepas tekan juga/ perkusi lien salah tidak di aksilaris anterior tp di media, interpretasi hasil perkusi salah/ papasi lien teknik salah, interpretasi kok tidak ada pengembangan lien, hasil palpasi hepar tidak tepat/ teknik bimanual ginjal kiri salah/ perkusi tidak konsisten seringnya di phalang, bukan di interphalang/ interpretasi perkusi batas hepar kiri tidak tepat
Station Pemeriksaan fisik payudara	belum menggunakan sarung tangan, setelah pemeriksaan jangan lupa pasiennya disuruh memakai baju kembali jangan ditinggal terbuka di bed
Station Pemeriksaan fisik thorax	belum mempersiapkan alat stetoskop di awal, lupa melakukan pemeriksaan thorax posterior utk perkusi dan auskultasi sehingga harus mengulang pemeriksaannya lagi sehingga berpotensi mengurangi kenyamanan pasien, tehnik perkusi sdh baik, namun saat melakukan perkusi bagian posterior suara sonor tdk begitu jelas, krn posisi palmar kiri kurang tepat di SIC
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Saat persiapan alat pastikan atau siapkan sampel yang mau dipakai sehingga saat mau pengambilan sampel tidak bingung yang mau dipakai yang mana, untuk meneteskan NAcl sebaiknya pakai pipiet ya jangan ose yang sudah dipanaskan masuk ke botol, saat memanasi objek glass sebaiknya pakai penejpit juga ya..biar tangan gak kepanasan, dan jangan lupa matikan bunsen ketika sudah selesai memfiksasi untuk meminimalisir risiko tersenggol dst
Station Pemeriksaan gynecologi	cara pegang spekulum saat memasukkan dan mengeluarkannya kurang tepat, spekulum tidak ditaruh di larutan klorin setelah digunakan
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	pastikan pasien menelan ludah saat palpasi kelenjar